



海の子

浜松市立舞阪小学校
学校だより
令和7年12月19日

大切な家族の一員として

校長 古川 里江

厳しい暑さの残る始業式から始まった2学期も、本日で最終日となりました。保護者ならびに地域の皆様におかれましては、今学期多くの御支援と御協力をいただきまして、本当にありがとうございます。まもなく迎える来年においても、舞阪小の子供たちが健やかに成長できるよう、引き続き御支援と御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

<12月19日 2学期終業式 校長の話>

ついこの間まで「暑いなあ」と言っていたのに、早いもので今日で2学期が終わり、明日から冬休みです。みなさんは冬休みにどんなことを楽しみにしているのでしょうか。クリスマス、お正月、旅行やお出かけなどがありそうですね。冬休みは楽しみがいっぱいだと思います。そこでみなさんに冬休みを楽しく過ごすために大切にしてほしいものがあります。心の中で考えてみてください。何だと思いますか。おそらく「健康」と考えた人が多いでしょうね。もちろん健康は大切です。寒さに負けず元気に冬休みを過ごしてほしいです。

でも今日私がみなさんに伝えたいことは、別のことです。楽しみがいっぱいの冬休み、でも、みなさん、もしも一人で過ごすことになったとしたらどうですか？一人でクリスマス、一人でお正月、一人でお出かけ。楽しくはないと思います。冬休みを楽しむために大切にしてほしいのは、家族です。家族と一緒にからクリスマスもお正月もお出かけも楽しいのです。年末年始はおうちの方も忙しく、お手伝いする場面もあると思います。あなたは、大切な家族の一員だということを忘れず、一緒に楽しむだけではなくて、自分の役割をつくって家族を大切に思って冬休みを過ごしてください。

冬休み中に2025年が終わり、2026年がやってきます。来年はなに年か知っていますか。「うま年」です。馬は力強くまっすぐ前へ走っていくイメージから、発展したり努力が実を結んだりする年と言われています。また、古くから人々の暮らしを支え、幸せを運ぶ縁起の良い動物ともいわれています。

新しい年が始まる冬休みに、新しい目標をしっかりと見て、努力する準備をしてください。また、けがや病気、事故のない楽しい冬休みにしてください。1月6日の始業式に、みんなの元気な顔を見られることを楽しみにしています。



「学校評価アンケート(2学期末)への御協力ありがとうございました

先日は、学校評価アンケート(2学期末)へ御協力をいただきありがとうございました。皆様からいただきました貴重な御意見や御提案は、全職員で共有し、これからのお教育計画に生かしていくきます。結果の概要につきましては、今後ホームページにも掲載する予定ですので、御覧ください。

「学校閉庁日」の実施・長期休業中の電話の自動音声対応について

本校では、市教育委員会の方針を受け教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図るため、冬季休業期間に「学校閉庁日」を設けます。

学校閉庁日:12月25日(木)・26日(金) 年末年始の休日:12月29日(月)～1月3日(土)

この期間中、緊急時の連絡は、浜松市教育委員会教育総務課(053-457-2401)(対応時間:8:30～17:15(土日祝日を除く))へお願ひします。

なお、長期休業中、学校の電話(053-592-0144)は、16:30～翌日8:00は自動音声対応となります。御理解いただきますようお願ひします。